



Federación Ecuatoriana de Tenis de Mesa

MIÑO SUMA VICTORIAS EN QATAR

El ecuatoriano Alberto Miño, quien es parte del Proyecto de Apoyo al Alto Rendimiento de la Secretaría del Deporte cumplió el día de hoy con el primero de tres Campeonatos Internacionales que se realizarán en Doha, Qatar durante el mes de marzo.

Miño, quien arribó el 25 de febrero al país catari, realizó una cuarentena de 48 horas, por temas protocolarios, en donde esperó el inicio del WTT Middle East Hub – WTT Contender.

El 28 de febrero arrancó la competencia con 128 deportistas (varones individuales) en ronda clasificatoria, en donde el ecuatoriano pasó con “Bye” a la segunda fase. En la ronda de los 64, Alberto superó al japonés Yuta Tanaka con un marcador de 3x0 (13-11/11-9/12-10) lo que le permitió acceder a la tercera ronda clasificatoria. Ya en los 32, Alberto no pudo contra el austriaco Daniel Habendohn, quien venció a Miño 3x2 (5-11/7-11/13-11/11-9/11-6).

El guayaquileño cumplió así con el primer torneo dentro del circuito internacional que le tomará casi un mes en Doha. A partir del 5 de marzo, se llevará a cabo el WTT Middle East Hub – WTT Star Contender y del 14 al 17 el World Singles Qualification Tournament, en donde buscará conseguir un cupo para Tokio 2021.

Estos eventos sirven para acumular puntos para el Ranking Mundial, en donde se encuentra en el puesto 77.

**DEPARTAMENTO DE COMUNICACIÓN
FETM**